



Eine kleine Herzenssache

Sicherheit ganz großgeschrieben

3.000 Kindersicherheitswesten spendete das Familienunternehmen LEONHARD WEISS in der Vorweihnachtswoche an Round Table Crailsheim.

Daniel Esterle (Präsident Round Table Crailsheim) und Alexander Schumm freuten sich sehr über die großzügige Zuwendung. Die Westen gehen an Kindergärten und an die Erst- und Zweitklässler im Raum Crailsheim.

„Sehr gerne unterstützen wir als regionales Unternehmen die Anfrage der Round Tabler, die uns im Herbst erreicht hat. Uns liegt nicht nur die Sicherheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr am Herzen. Mit der Kampagne „8AUF MICH, ICH ACHT AUF DICH“ geben wir dem Thema ausgiebig Raum in der Tagesarbeit. Die Sicherheitswesten für die Kleinsten sind deshalb für uns auch eine echte Herzenssache. Sie sollen künftig dafür sorgen, dass die Kinder, die Gestalterinnen und Gestalter unserer Zukunft, sicher auf ihren Wegen unterwegs sein können und von allen gut wahrgenommen werden“, so Eva-Maria Sidiropoulos. Bereichsleiterin Marketing bei LEONHARD WEISS.



Alexander Schumm (li) und Daniel Esterle (re) freuen sich vor weihnachtlicher Kulisse im Foyer von LEONHARD WEISS über die großzügige Spende des Familienunternehmens

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

j.schueler@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de